



Neustadt a. d. Aisch, November 2023

Spende an den Hospizverein Neustadt **VR meine Bank unterstützt mit 500 Euro**

Schwerkranke und Sterbende auf dem letzten Weg begleiten, für deren Angehörige ein offenes Ohr zu haben – das ist die Aufgabe des Hospizvereins Neustadt a.d. Aisch.

Unter dem Motto „Wir schenken Ohr, Schulter, Hand und Herz“ stehen die ehrenamtlichen Hospizbegleiter und Begleiterinnen seit über 20 Jahren in der letzten Lebensphase an der Seite von Menschen in unserer Region und helfen beim Abschiednehmen und Trauern, geben neuen Mut und hören zu.

Die ehrenamtliche Aufgabe ist für die Mitarbeitenden nicht nur ein Job, sondern eine ganz besondere Aufgabe, der sie sich täglich mit großem Engagement widmen. Damit diese Aufgabe auch in einer angenehmen Umgebung stattfinden kann, benötigen die Büroräume jetzt einen neuen Anstrich.

„Vereine, die sie sich in und für die Menschen in unserer Region einsetzen, liegen uns besonders am Herzen. Deshalb unterstützen wir gerne die Neugestaltung der Räume“, so Marc Thal bei der Spendenübergabe an Elisabeth Schmidt und Ute Neumeister vom Hospizverein.



v.l.: Ute Neumeister (Teamkoordinatorin), Klaus Schemm (VR meine Bank), Elisabeth Schmidt (1. Vorsitzende des Hospizvereins), Marc Thal, (Regionaldirektor Aurach-Aisch VR meine Bank);

Bild: Elisabeth Schmidt

VR meine Bank
Fürth | Neustadt | Uffenheim
Ihre Ansprechpartnerin:
Öffentlichkeitsarbeit
Christine Eggert
Tel. 0911 2370-1055
E-Mail: christine.eggert@vr-teilhaberbank.de